

Bogotá, junio 7 de 2021

Doctora  
**MARIA PAULA CORREA**  
Jefe de Gabinete  
Presidencia de la República  
E. S. D.

Cordial saludo;

En el noticiero Noticias uno ha publicado una información proveniente de la Casa de Nariño según la cual el arquitecto, Julián Marín, habría sido candidatizado por mi para un nombramiento en el Ministerio de Vivienda.

Eso es totalmente falso. El señor Julián Marín es amigo nombrado en otro gobierno y fue degradado a una posición muy inferior en clara violación de una sentencia de la Corte Suprema de Justicia, no creo por voluntad del ministro Malagón, sino por esa actitud de persecución infame a la que me han sometido asesores del señor presidente. Entiendo que fue el único amigo mío que encontraron en el gobierno para perseguirlo. El ministro Malagón por una iniciativa suya lo regreso a su antiguo cargo hace algunas semanas.

Yo no le he pedido puestos de ninguna naturaleza a este gobierno. He emplazado al presidente Iván Duque a que confirme lo que es una verdad incuestionable que él no me ha ofrecido nada y yo no le he pedido nada. En la visita que me hizo el presidente Duque me dijo que el sí lo había dicho, lo que no es verdad.

*CÉSAR GAVIRIA TRUJILLO*

Esta información la han filtrado con toda la perversidad con la que he sido tratado en este gobierno. No olvide que por espacio de año y medio ustedes les prohibieron a todos los ministros y demás funcionarios públicos que tuvieran ningún trato conmigo como en efecto ocurrió. Tampoco fui merecedor de ninguna información de carácter oficial sobre ningún tema al que tenía derecho como cabeza de un partido independiente.

Ustedes me han hostilizado de una manera inaudita y a pesar de eso le ofrecí al señor presidente mi colaboración a propósito de la discusión que se dio en torno al retiro del ministro Alberto Carrasquilla. Esa colaboración que les ofrecí para encontrar soluciones el estallido social ni siquiera la hemos retirado.



**CÉSAR GAVIRIA TRUJILLO**

Ex Presidente de Colombia